

EQUIPAMIENTO

Brooks Running remodela su cúpula y coloca a un nuevo presidente para Europa, Oriente Medio y África

La compañía de artículos deportivos asciende a Hamish Stewart, jefe de operaciones en Reino Unido y el Sur de Europa.

Lorenzo Molina
4 sep 2017 - 04:59

Brooks Running remodela su cúpula y coloca a un nuevo presidente para Europa, Orient

Brooks Running reordena su cúpula directiva en Europa. La compañía estadounidense de moda y calzado deportivo, propiedad de Warren Buffett, ha nombrado a Hamish Stewart como nuevo presidente para el continente. En paralelo, el grupo ha disuelto el consejo de administración de su filial española, capitaneada por el antecesor de Stewart, David Bohan, que ha abandonado la empresa.

Hamish Stewart, anteriormente responsable de operaciones de Brooks en Reino Unido y el sur de Europa, ejerce desde el pasado julio como director general de la empresa para Europa, Oriente Medio y África (Emea). Basado en Ámsterdam, entre sus nuevas funciones está la supervisión de la estrategia en ventas, marketing y desarrollo de negocio en estos mercados.

El ejecutivo se incorporó a Brooks en 2004 como vicepresidente de desarrollo internacional de negocio, basado en Seattle.

En enero de 2014, Stewart abandonó este departamento para convertirse en máximo responsable de la compañía en Reino Unido, cambio que conllevó su traslado al país. Un año más tarde, en 2015, el directivo amplió el alcance de sus responsabilidades al sur de Europa.

David Bohan, anterior presidente de Brooks para Emea, ha abandonado la empresa tras más de diez años trabajando para la compañía

El antecesor de Hamish Stewart como presidente de Emea, David Bohan, abandonó la empresa a principios de verano, tras casi cuatro años en el puesto y una década de vinculación con la compañía. Anteriormente, el ejecutivo había desempeñado varios cargos de responsabilidad en el área de operaciones de Brooks.

Bohan era, además, presidente del consejo de administración de Brooks en España, el cual ha sido disuelto con la revocación de todos sus consejeros, según consta en el Registro Mercantil. Como nuevo administrador único de la filial española de Brooks figura la matriz holandesa, Brooks Sports BV, representada por Erwin Krak, director general de finanzas para Emea de la compañía.

Brooks Running constituyó su filial española en marzo de 2014, tras romper con su distribuidor en el país, la malagueña Sigma Import. Al frente del desarrollo del mercado español se encuentra Dan Rickfelder, director de marca con una trayectoria de dieciocho años en Brooks, y Sergi Martínez, ex directivo de Nike.

Fundada en 1914 especializada en la fabricación de patines de hielo y zapatos deportivos con tacos, Brooks se convirtió en los años setenta en una de las grandes compañías del negocio del deporte, con actividad no sólo en *running*, sino también en baloncesto o fútbol. En los noventa, la compañía rozó el cierre y decidió reconvertirse en una empresa especializada en el segmento del *running*.

La propiedad de Brooks también ha sufrido cambios a lo largo de su historia. En 1982, la empresa fue adquirida por Wolverine Worldwide (uno de los mayores grupos del mundo de calzado), que la vendió en 1998 al fondo JH Whitney. Brooks, que bajo la propiedad de Wolverine llegó a arrastrar pérdidas de más de 60 millones dólares, fue adquirida por Russell en 2005.

Un año más tarde, Russell fue vendida a Fruit of the Loom, propiedad del fondo Berkshire Hathaway, capitaneado por el magnate estadounidense Warren Buffett. En 2012, Berkshire segregó Brooks y la convirtió en una empresa independiente.